
Protokoll:

Der Ausschuss bittet darum, dass nach einiger Zeit (z.B. 1-2 Jahren) ein Bericht erstellt wird, ob die

Maßnahme der Beleuchtung den Vandalismus verringert hat. Die Vorsitzende gibt an, dass man sich

hinsichtlich der Entwicklung in ständiger enger Abstimmung mit der Polizei und den Kolleginnen und

Kollegen der Jugendarbeit befindet.


